

Jahresbericht 2014

Vorstand

Zur Planung der 10 Veranstaltungen traf sich der Vorstand zu 4 Sitzungen (Januar, März, Juni, September) und dazwischen ermöglichte lebhafter Mailverkehr die Übermittlung aktueller Informationen. Dank der jahrelangen Routine aller Vorstandsmitglieder konnten so die Vereinsaktivitäten effizient organisiert werden. Daneben beschäftigte sich Martin Kehrer hauptsächlich mit den redaktionellen Vorarbeiten für das Gemeindebüchlein 2015, einer Fotosammlung zu Dorf- und Vereinsanlässen 2012 – 2014.

Veranstaltungen

Das Jahr startete mit zwei sehr erfolgreichen Veranstaltungen. Im Januar begeisterte der freche Kindergärtner Dominik Deville mit seinem Soloprogramm „Kinderschreck“ und im Februar brachte das Konzert des Chris Conz Trio Boogie-Woogie und Jazz vom Feinsten. Im Anschluss an die Generalversammlung im April erzählten und sangen „Lili Pastis Passepartout“ ungewöhnliche Geschichten zum Thema „Chasch mi gärn ha“. Das kommentierte Konzert „Hanottere, Häxeschit und andere Emmentaler Raritäten“ im Juni war speziell für Liebhaber von Zithermusik. Im September füllte Bluesmusiker Richard Köchli mit seiner Blue Roots Company den Saal im Werkgebäude. Auch das Programm „Sushi Casanova“ mit Slam Poet Simon Chen und Artemi im Oktober war ein Erfolg. Im November beteiligten wir uns wie gewohnt an der Organisation des Räbenliechtliumzugs und mit dem Kindertheater „Das Eselein“ von Madlen Hatt am Bazar des Frauenvereins. Zusätzlich überzeugte Esther Hasler mit ihrem Soloprogramm „Spotlights!“ im Chilehuus. Christine Jaccard und Dave Ruosch mit Band sorgten im Dezember mit ihrem Gospelkonzert „From the hearth“ in der vollen Kirche für einen sensationellen Jahresabschluss.

Praktisch alle diese Veranstaltungen waren gut bis sehr gut besucht und aus den Kollekten lässt sich schliessen, dass den Besuchern das Programm gefallen hat. Wir können somit auf ein weiteres, erfolgreiches Vereinsjahr mit vielen interessanten Künstlerkontakten zurückschauen.

Finanzen

Dank erhöhten Subventionsbeiträgen der Gemeinde und des Kantons, sowie erfreulichen Spenden- und Kollekteneinnahmen haben sich die Finanzen offensichtlich stabilisiert. Die Jahresrechnung 2014 schliesst nach Jahren erstmals wieder mit einem erstaunlichen Gewinn von Fr. 6 651.25 und das Vereinsvermögen beträgt per 31.12.2014 neu beruhigende Fr. 35 145.72!

Ich danke meinen sieben Vorstandsfreunden für die angenehme Zusammenarbeit und die ungeschmälerte Initiative zugunsten eines abwechslungsreichen Kulturangebots in der Gemeinde. Als Belohnung für unseren freiwilligen Einsatz leisteten wir uns im Juli einen schönen Vorstandsausflug ins Entlebuch mit Besuch des Tropenhauses Wolhusen, einer kleinen Wanderung mit „Änziloch“-Sage und einem feinen Nachtessen in Menzberg.

Martin Kehrer, Präsident

Die weiteren Vorstandsmitglieder: Marianne Häggi, Daniel Näf, Evelyn Rugar, Bruno Süess, Barbara Thürig, Verena Trindler, Rita Welti